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“Malos Aires”, un reportaje que nos recuerda el drama “Malos Aires”, un reportaje que nos recuerda el drama 
de los vecinos afectados por los malos olores del vertederode los vecinos afectados por los malos olores del vertedero

Som El Campello
u En el acto de presentación, 
además del autor del audiovisual, 
Álvaro Muelas Castillo asistie-
ron Nieves Rodríguez y Alfonso 
Calcerrada, representantes de 
la Asociación de afectados por 
el vertedero y el experto en Me-
dio Ambiente, Carlos Arribas, de 
Ecologistas en Acción. También 
acudió el concejal de Medio Am-
biente del Ayuntamiento de El 
Campello Julio Oca, así como el 
portavoz de Esquerra Unida de El 
Campello, ambos ediles recibie-
ron el reconocimiento de los veci-
nos por mostrar su preocupación 
y tratar de encontrar soluciones a 
los problemas de la planta.
Los vecinos afectados denuncia-
ron en el acto de presentación los 
duros episodios de olores que es-
tán sufriendo desde hace algunas 
semanas, “hemos notado mucho 
la reapertura de la hostelería ya 
que durante su cierre los episo-

dios de malos olores no eran tan 
graves, desde hace unos días 
hemos vuelto a tener erupciones 
cutáneas y hemos tenido que re-
currir a colirios”, explica Nieves 
Rodríguez.
Desde la Asociación de Afec-
tados por el vertedero conside-
ran que FCC sabe lo que está 
haciendo mal y es consciente 
de que no esta cumpliendo la 
autorización ambiental. “Es una 
forma de rentabilizar aún más la 
tonelada de residuo que entra en 
la planta por eso no funciona ni el 
reciclaje ni el compostaje”, afirmó 
la representante de la asociación.
Desde el comienzo de los ma-
los olores los vecinos llevan un 
control de los puntos donde se 
producen y la intensidad, mani-
festando que lejos de mejorar en 
la actualidad huele más que nun-
ca. “Lo peor son los químicos que 
respiramos, dentro de la asocia-
ción 7 personas tienen tumores 

que pueden tener relación con lo 
que estamos respirando. Cree-
mos que la única institución que 
puede hacer algo es Sanidad”.

Los vecinos creen que la inver-
sión de 20 millones para mejo-
ras en la planta no acabará con 
este problema, “la retaíla de que 
se están haciendo unas mejoras 
la conocemos desde 2007. Los 
vecinos no tenemos una intuición 
de que no se está cumpliendo 
con la autorización ambiental 
integrada, es una certeza pues-
to que lo dice el Consell Juridic 
Consultio, también es una certe-
za que la planta genera partidas 
millonarias. La planta nunca ha 
cumplido sus objetivos, es lamen-
table y criminal que un alto cargo 
de la sanidad publica haya dicho 
que el problema de la planta no 
tienen solución por que hay mu-
cho trasfondo”, lamenta Alfonso 
Calcerrada, vecino afectado.

uDesde Ecologistas en Ac-
ción explicaron que hay que 
buscar responsabilidades de 
lo que está ocurriendo a todos 
los niveles. “Los malos olores 
que soportan los vecinos es la 
constatación de que estamos 
ante una planta fallida que 
no debería estar en El Cam-
pello. El gobierno de Zaplana 
no quería una planta cerca de 
Benidorm ni cerca de Denia y 
por eso se sacó al municipio 
de El Campello de su plan 
zonal para incluirlo en el Plan 
Zonal de las Marinas”. Arribas 
apunta tanto a la Conselleria 
como a Diputación pero tam-
bién al Consorcio porque el 
plan zonal recogía que había 
que hacer una recogida selec-
tiva cosa que nunca se hizo ni 
Consellería la exigio.
Arribas señala que las emisio-
nes que entran en las casas 
de los vecinos de la zona nor-
te de El Campello proceden 
del tratamiento de la materia 
orgánica. “La nave de com-
postaje que visitamos era un 
verdadero infierno que no 
aconsejo visitar ni siquiera a 
los propios trabajadores, era 
una nave cerrada casi sin 
ventilación”, explicaba Carlos 
Arribas, quien tampoco tenía 
la esperanza en que la inver-
sión millonaria en la planta de 
Les Canyades solucione el 
problema. “Con la mejora el 
volteo se va a hacer mecáni-
camente pero se mantiene el 
compostaje en trincheras, por 
lo que no se va a solucionar el 
problema”.
Otro de los asuntos que seña-
ló Carlos Arribas fue la satura-
ción de la planta diseñada para 

funcionar durante 20 años. 
“En una comisión técnica en 
la que participaban miembros 
de Conselleria y Diputación 
se plantea hacer compostaje 
de forma mecánica. Pero lue-
go reflexionan y deciden que 
eso supondría aumentar los 
costes energéticos, así que se 
decide que una parte del pro-
ceso se continuará realizando 
como se está haciendo hasta 
ahora. Finalmente, hacen una 
omisión de su responsabilidad 
y dejan en manos de los téc-
nicos de FCC la realización 
de esas obras al no licitar las 
obras y ser la misma empre-
sa las que las está realizan-
do obteniendo además unas 
ganancias por ello”, afirma el 
representante de ecologistas 
en acción.

Por último, Arribas lamentó 
que los residuos siempre han 
sido un problema menor y la 
prioridad siempre ha sido el tu-
rismo. “Desde Ecologistas en 
Acción denunciamos que en 
la última autorización ambien-
tal integrada, se negó la par-
ticipación pública y se tramitó 
con oscuridad”, Arribas señaló 
al grupo político Compromís 
por mantener una política de 
continuidad en la gestión de 
residuos en la Comunidad 
Valenciana, “Las cuatro o cin-
co empresas que gestionan 
residuos en la comunidad va-
lenciana se reparten el pastel 
mientras que la Conselleria 
mira hacia otro lado, no nos 
consta ninguna sanción a la 
empresa FCC por el mal fun-
cionamiento de la planta de 
Els Canyades”, afirmó Arribas.

Carlos Arribas, Ecologistas en Acciónl El pasado viernes 4 de junio se presentó en la Sala Ramón Llull 
de la Biblioteca Rafael Altamira de El Campello el reportaje “Malos 
Aires”, una breve pero esclarecedora pieza que pone el acento en el 
problema que padecen los vecinos de la Zona Norte de El Campello 
por los malos olores de la planta de reciclaje de Les Canyades.

Los presentadores del acto junto al creador del reportaje

Som El Campello
u Una sentencia obliga a cam-
biar la directiva del CEIP El Fa-
braquer de El Campello, una 
noticia que ha causado gran 

revuelo entre muchas familias 
de niños escolarizados en este 
centro que se están movilizando 
para manifestar su disconformi-
dad.

La candidata que perdió las úl-
timas elecciones para optar a la 
dirección del CEIP El Fabraquer 
hace dos años ha ganado una 
demanda judicial ante la Conse-
lleria de Educación que obliga a 
cambiar la dirección del centro 
para el próximo curso.
Las familias han recibido con 
preocupación esta noticia y ex-
plican en un comunicado que la 
demanda se realizó en base al 
Reglamento de 1997, “un regla-
mento que ya no está en vigor 
actualmente y que da preferen-
cia a los proyectos de dirección 
presentados por el personal 
definitivo del Centro y el actual 
director, que lleva 17 años en 
el cargo, nunca ha solicitado su 
plaza definitiva en este colegio.
“No han tenido en cuenta la opi-

nión de la Comunidad Educativa 
del Centro Escolar. A través de 
una sentencia que tenemos que 
acatar, una persona particular 
impone un Proyecto Educativo 
a más de 500 familias que inte-
gran el centro escolar, sin tener 
en cuenta si tiene el apoyo del 
Consejo Escolar y del Claustro 
de Profesores, que es el que 
debe hacerlo efectivo”, afirman.
El centro cuenta en la actualidad 
con proyectos de innovación 
educativa y premios a nivel na-
cional como el Conecta-T. Los 
padres contrarios al cambio te-
men que esto se pierda en el 
próximo curso.
“Queremos enfocar lo sucedido 
en que los únicos que pierden 
con esto son los niños/as y nadie 
los ha tenido en cuenta a la hora 

de dejar a mitad el proyecto del 
colegio de su centro educativo”, 
explican.
Este grupo de padres ha em-
prendido una campaña en chan-
ge.org, además de presentar 
una queja al Sindic de Greuges.
Padres y madres que apoyan a 
la nueva directiva
Otro grupo de padres son de la 
opinión de que se han implicado 
a las familias en un asunto en 
el que deberían estar al mar-
gen. defiende a la nueva direc-
tiva y confían que el colegio va 
a seguir funcionando bien. Los 
que apoyan a la nueva directiva 
consideran que se puede cam-
biar de directiva y mantener el 
proyecto educativo en el cual 
también ha participado la nueva 
directora.

Som El Campello
u La Asociación sin ánimo de lu-
cro, Familiares de Personas con 
Alzheimer y otras Demencias, 
AFADACE El Campello comuni-
ca que cierra definitivamente su 
actividad.
AFADACE, nació en 2013 con el 
beneplácito de muchas familias 
Campelleras, atendiendo hasta 
2021 un total de 81 afectados de 
Alzheimer y 107 asociados. Tres 

profesionales, ocho voluntarios/
as y las felicitaciones de muchos 
pueblos vecinos que vieron en 
ellos un ejemplo a seguir.
Varios son los motivos que lle-
van a la asociación a tal dramá-
tica decisión; todos ajenos a su 
voluntad, pues se trata de un co-
lectivo sensible. “La falta de es-
pacio y subvención en este largo 
año de pandemia nos atan de 
pies y manos dejando desam-
parados a afectados y familiares 
de esta terrible enfermedad de 
Alzheimer que desafortunada-
mente va en aumento”, explican.
Lamentan profundamente dar 
de baja la Asociación AFADACE, 
desconectar con nuestros en-
fermos, familias y voluntariado. 
Quieren agradecer infinitamen-
te, los que creyeron en ellas, 
a los usuarios/as que fueron 

el motor para poner corazón y 
alma a cada proyecto que salió 
adelante.
La portavoz de Compromís pel 
Campello, Adriana Paredes dice 
que «Afadace era un recurso 
esencial de nuestro municipio, 
un respiro para muchas familias 
y enfermos de Alzheimer. Desde 
Compromís no podemos más 
que expresar nuestra indigna-
ción por la falta de empatía y de 
recursos que destina este equi-
po de gobierno a los más vulne-
rables, nuestro agradecimiento 
al equipo de profesionales y vo-
luntarios de Afadace que han he-
cho una labor excepcional desde 
2013, y nuestro máximo compro-
miso con las familias que se han 
quedado sin una atención tan 
valiosa, procuraremos que esta 
situación se revierta».

Desde Podemos, Eric Quiles 
considera una vergüenza que 
el PP, Ciudadanos y VOX hayan 
permitido que una asociación 
que debería ser referente en el 
municipio la dejen morir. Ade-
más recuerdan que «todas las 
asociaciones que no ha recibido 
las subvenciones han sido todas 
las asociaciones de servicios so-
ciales» y para terminar dicen que 
«esto es lo que pasa cuando go-
bierna la derecha, tiene sus prio-
ridades y los servicios sociales 
no lo son».
Esquerra Unida argumenta que 
«el balance en el ecuador de la 
legislatura es desolador. El mal-
trato al que están sometiendo 
a nuestros vecinos, vecinas y 
asociaciones es intolerable pro-
duciendo un daño, como el caso 
que nos ocupa, que puede que 

sea irreversible. Por desgracia, 
sus responsables, tanto el Alcal-
de, como la concejala delegada, 
lejos de ayudar a la asociación 
llevan “estudiando” el caso des-
de que hace un año AFADAFE 
comunicara el ultimátum de cie-
rre si no cambiaba la voluntad 
municipal. Rechazando una y 
otra vez nuevas ayudas y espa-
cios municipales para ejercer sus 
actividades» Además añade que 
«nunca un gobierno local hizo 
tanto daño en tan poco tiempo». 
Por último, quieren dar las gra-
cias por todo el trabajo que han 
realizado en nuestro pueblo a las 
personas enfermas de nuestro 
municipio, y desear que no sea 
tarde para adoptar las medidas 
que desde AFADAFE se reivindi-
can para que puedan continuar 
muchos años más con nosotros.

La asociación sin ánimo de lucro AFADACE cesa definitivamente su actividad

Polémica en el CEIP El Fabraquer ante Polémica en el CEIP El Fabraquer ante 
el inminente cambio de directivael inminente cambio de directiva

Fachada del CEIP El Fabraquer
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Som El Campello
uDesde el CEIP El Fabraquer 
quisieron invitar a Som El Cam-
pello con motivo del Día del Li-
bro para contar cual es la labor 
de un periodista en su día a día.
Hasta el Colegio se desplazó 
nuestro redactor Yeray Vergara 
que le contó a los niños y niñas 
como funciona nuestra redac-
ción y como se hace el periódi-
co.
Les explicó que, para cubrir las 
noticias, un redactor se despla-
za hasta el lugar donde se pro-

duce la noticia, habla con los 
protagonistas de esa noticia y 
después hace fotos para que la 
noticia este completa. Después 
vuelve a la redacción y se publi-
ca en la web. Para el periódico 
físico se hace una selección de 
las noticias más importantes ya 
que todas no caben.

Por último, nuestro redactor 
les regaló un periódico a cada 
alumno para que lo lean y lo 
compartan con su familia en el 
día del libro. Los alumnos con el periódico Som El Campello

Som El Campello visita el CEIP El Fabraquer con motivo del Día del LibroSom El Campello visita el CEIP El Fabraquer con motivo del Día del Libro

La Asociación de Mayores de El Campello La Asociación de Mayores de El Campello 
se manifiesta y reclama un casal asociativose manifiesta y reclama un casal asociativo

Som El Campello
u Desde la asociación argu-
mentan que desde el principio 
de la legislatura han manifesta-
do su malestar y descontento, 
tanto con la falta de empatía y 
apoyo de la concejalía de Bien-
estar social y tercera edad.
Comentan que a pesar de las 
reivindicaciones no se les ha 
tenido en cuenta y que han es-
tado usando el centro social en 
un estado precario.
Según dicen lo que quieren es 
reunirse libremente y piden la 
no discriminación de los mayo-
res. Por todo ello, han reunido 
firmas que han entregado hoy al 
ayuntamiento en la finalización 
de la manifestación. Para termi-
nar la manifestación se ha leído 
un manifiesto y se han interpre-
tado varias piezas musicales.
El presidente de la asociación, 
José María Sirvent declara que 
llevan en el Centro Social «El 
Barranquet» desde que se fun-
do y reclaman que mientras no 
tengan otro sitio, el centro «El 
Barranquet» siga siendo lo que 

ha sido durante muchísimos 
años, además dice que recla-
man un Casal para los mayores 
como los hay en todos los pue-
blos de la comunidad.
Desde la concejalía de Mayo-
res, Mercé Pairó recuerda que 
en el pasado pleno se presentó 
una moción para que hubiera un 
casal de mayores y desde Ciu-
dadanos fueron el unico partido 
de gobierno que apoyaron la 
moción.
Además dice que desde que se 
levanto el estado de alarma ya 
se están haciendo actividades y 
la Asociación también. También 
anuncia que mientras la situa-
ción de la pandemia lo permita 
se van a abrir la planta baja del 
centro y a las plantas primera 
y tercera, que habían quedado 
cerradas al público en general, 
por ser espacios de especial 
protección en los que el perso-
nal de las concejalías de Juven-
tud, Bienestar Social, Mujer e 
Igualdad, Tercera Edad y Volun-
tariado, desarrollan un trabajo 
esencial.

l Desde la concejalía de Mayores argumentan que en el pleno ante-
rior propusieron la creación de un casal para la asociación.

Dos señoras en la manifestación

u PP y PSOE El Campe-
llo temían este momento. 
Era una bomba de efec-
to retardado que habían 
preparado en los años de 
bonanza de mitad de la 
primera década, creyén-
dose ellos mismos poder 
hacer de El Campello el 
segundo oasis benidormí 
de toda la Costa Blanca. 
Si ya fluía el dinero, a 
partir de ahora iría como 
una bala la construcción, 
la hostelería, el pequeño y 

gran comercio, la expansión del casco urbano hasta los lími-
tes…, pues hasta los límites que el nuevo Plan General de 
Ordenación Urbana (PGOU) permitiese. Para eso habían 
programado ya su inicio y habían firmado un buen número 
de compromisos encaminados a las macrourbanizaciones, 
los rascacielos, la población en crecida inimaginable, el con-
sumo, las ampliaciones, los aparcamientos subterráneos de 
enorme capacidad, un convenio con la Confederación para 
que no le falte agua a nadie, 8 Hm3 al año, buena cifra, nos 
quedaremos cortos casi. ¡Se van a enterar los de al lado 
quiénes somos nosotros los de El Campello!
Después les sorprendió la crisis de Lehman Brothers Hol-
dings que azotó a más de medio mundo durante cuatro o 
cinco años, pero ya teníamos hecha la chapuza de Les 
Canyades, ahí no hay vuelta atrás. Ya teníamos apalabra-
da la gran obra de la calle san Bartolomé y la conexión del 
pueblo de arriba con el de abajo, el parqueo dels Fürs, el 
arreglo de la calle, el
paseo marítimo, el Corte Inglés en la bisagra, el parque 
central, la piscina municipal y todo el complejo acompañan-
te y hasta el contrato con la futura planta desalinizadora de 
Mutxamel. ¡Qué poco cuesta pensar a lo grande!
Pero ¡ay!, el PGOU que ya había salido del horno en 2011 
y que iba a dar salida a todos los anhelos de este pueblo 
tropezó con la alegación del restaurante “Seis Perlas” para-
lizando la expansión, los cambios de usos y las ilusiones, 
tanto tanto que, en 2016 el TS declaró nulo dicho plan y to-
davía hoy estamos tirando del planeamiento de 1986. ¡qué 
hacemos? Cada uno a su rincón. A esperar.
Y eso estamos haciendo. Esperar. Esperar a que caiga en-
cima la indemnización del parquin Els Fürs con 12 millones, 
esperar a adjudicar la piscina, a salvar los muebles que 
quedan después de la pandemia del maldito SARS CO-
VID19 (otra crisis grande, pero más cornás da el hambre),
casi dos años de inactividad y de repente, los 14 millones 
más de amortización de la planta desalinizadora, tener que 
decirle a los vecinos que el recibo subirá muchísimo,…, 
aunque queda el recurso de hacer caer que es la oposición 
la que muestra irresponsabilidad máxima al no corear las 
propuestas de una parte de este gobierno y señalar la des-
lealtad del socio. Mientras tanto, nosotros calladitos, que así 
estamos más guapos. Llamamos a los técnicos y que den 
las explicaciones, que acabarán convenciendo.
Bueno, todo estos son suposiciones. Ahora espero sus ex-
plicaciones.

u Son varias las veces 
que me he resistido a dar 
mi opinión al respecto de 
una serie de hechos que 
se vienen produciendo 
en el Ayuntamiento del 
Campello, que lejos de 
mejorar, a mí entender 
siguen agravando el de-
terioro de las relaciones 
dentro del equipo de 
gobierno, con la conse-

cuente repercusión en la población, y en la Institución.
Que la formación de este gobierno municipal (PP,Cs,Vox) 
en el Campello estaba condenado a las deslealtades 
internas, era un secreto a voces, (debido fundamental-
mente a las irresponsables actitudes de las que hacía 
gala el portavoz de Cs en la anterior legislatura, hoy 
formando parte del equipo de gobierno y teniendo a su 
cargo una de las concejalías más importantes de nues-
tro Ayuntamiento).
Soy consciente que en política muchas veces uno no 
dispone de los mimbres suficientes, y aun así tiene que 
confeccionar el cesto. Ello es loable y digno de elogio, 
pero cuando el cesto empieza a tener fugas y se res-
quebraja, la solución no es el remiendo.
Un alcalde no puede estar permanentemente sometido 
al chantaje político, un día sí y otro también de quien 
dice ser tu socio de gobierno. Y está claro que en un 
gobierno de coalición se tienen que hacer concesiones 
por las distintas partes, pero NO en los temas impor-
tantes que forman parte de la política troncal de un 
Ayuntamiento, de su funcionamiento, del respeto a la 
Institución y, sobre todo del respeto a los ciudadanos 
por parte de un cargo público. Esto forma parte del abc 
de la política y no se somete a discusión.
Hasta el momento había observado discrepancias más 
o menos públicas, que siendo graves siempre podían 
tener diferentes interpretaciones.
Por ejemplo la apertura de las pistas anexas a la piscina 
y el voto sistemático de no apoyo a licencias urbanís-
ticas en Junta de Gobierno (quiero recordar que este 
señor sigue siendo Primer Teniente de Alcalde y que 
debería existir una corresponsabilidad o del contrario 
su dimisión inmediata), acusaciones veladas a funcio-
narios (que de ser ciertas no debería alentar la duda 
sino ponerlo en manos de la justicia), impedir un Pleno 
para una SUBVENCIÓN TURÍSTICA de un proyecto de 
3 millones de €… y todo ello acompañado de interven-
ciones estrafalarias que no hacen otra cosa que mostrar 
la ignorancia más supina en los temas que trata.
Ahora bien, últimamente se ha producido una quiebra 
muy importante en la confianza (si la ha habido alguna 

vez) entre el portavoz de Cs (Sr. Oca) y el Alcalde (Sr. 
Berenguer), éste último anunciando que no presentará 
los PRESUPUESTOS para 2021, prorrogando los de 
2020, porqué todo indica que es prácticamente imposi-
ble negociarlos con su socio de gobierno Cs.
Al mismo tiempo sus desavenencias han llevado hasta 
el momento a impedir que uno de los contratos más im-
portantes, por su cuantía y por el servicio que se presta, 
el de RECOGIDA DE BASURA Y LIMPIEZA DEL MUNI-
CIPIO, que después de transcurridos varios meses de 
haber finalizado la concesión anterior, no se haya pre-
sentado para su aprobación un pliego de condiciones 
para que las empresas que así lo deseen y cumplan los 
requisitos (entre las que se incluye la actual concesio-
naria), opten libremente, siendo el Sr. Oca el “responsa-
ble” de este servicio.
Lo mismo ha ocurrido con el tema del AGUA, tanto en 
su abastecimiento como con la calidad del agua potable 
y su contribución para financiar la desaladora comarcal 
entre otras cosas, acuerdo al que se llegó en su mo-
mento hace 15 años. NO es de recibo que la actitud del 
portavoz de Cs nos lleve a los VECINOS del Campello 
a tener que PAGAR MÁS CARA EL AGUA.
Culmino con la actuación de la concejala de “Servicios 
Sociales y Tercera Edad” (cuñada del concejal Oca), 
quien últimamente se ha despachado con una serie de 
actuaciones que dejan mucho que desear. No contenta 
con la falta de rigor con la que gestiona la Concejalía de 
Servicios Sociales, no solo ha tenido la osadía de IGNO-
RAR A LOS MAYORES EN SUS REIVINDICACIONES 
SINO TAMBIÉN DE INSULTARLOS, cuestión ya de por 
sí grave, pero además se negó a dar explicaciones en el 
Pleno anunciando que lo haría en comisión, pero llega-
do el momento no acudió y su portavoz ha comunicado 
que NO DARÁ NINGÚN TIPO DE EXPLICACIÓN.
Sr. Berenguer, Alcalde del Campello, estas son algunas 
de las afrentas que sus socios de gobierno realizan con 
total impunidad contra usted y contra el pueblo del Cam-
pello.
Urge que tome las decisiones que conlleven, el resta-
blecimiento de la confianza de los vecinos/as para con 
la Institución. Y para ello es necesario que sitúe en el 
puesto que les corresponde (que es la oposición rasa) 
a estos mal llamados socios de gobierno, además, con 
ello mostraría usted su generosidad haciéndoles un fa-
vor pues se encontrarán en su lugar y en su salsa. Como 
segunda actuación inmediata abra vías de diálogo con 
aquellos grupos o concejales dispuestos a hablar, us-
ted conoce lo importante que es que se puedan aprobar 
temas y proyectos que llevan años paralizados y que 
es necesario desbloquear. Seguramente habrá escollos 
en la negociación y en las conversaciones, pero habrá 
diálogo y en muchos temas se podrá avanzar. Los cam-
pelleros se lo agradeceremos y podremos juzgar con 
mayor objetividad las actuaciones de un gobierno no 
mediatizado y una oposición responsable.
Por último, una SUGERENCIA Sr. Berenguer, usted es-
tará de acuerdo conmigo que para ejercer un cargo pú-
blico la buena salud mental es fundamental, y para ello 
quitarse de encima las rémoras es primordial y urgente, 
se lo recomiendo desde la experiencia.

u En el último pleno qui-
zás pasó una cosa de 
puntillas, como si nada. 
Uno de los puntos de 
gestión era modificar 
puntualmente el PGOU, 
una modificación alenta-
da por iniciativa privada, 
no del ayuntamiento. No 
solo queremos advertir 

de esto sino que insistimos en que se tendría que estar 
al cien por cien trabajando en la redacción de un nuevo 
PGOU adaptado al presente y que pueda proyectar El 
Campello hacia un modelo de ciudad más amable y sos-
tenible.
Estos puntos necesitan de la mayoría absoluta del pleno, 
y esta se garantizó con el apoyo de Ciudadanos (lo normal 
dicho sea) y por los cuatro votos del PSOE.
Hasta aquí todo perfecto. Ahora bien, me surgen ciertas 
dudas, no solo en este, sino en otros puntos que no han 
salido adelante por falta de apoyos, por traiciones en el 
seno del equipo de gobierno y también porque el resto de 
la oposición no ha sabido darle un sentido a la abstención 
para desbloquear puntos esenciales para el municipio. Me 
refiero por ejemplo al tema del agua. Un tema que no vie-
ne motivado por iniciativa privada, un punto en el que los 
beneficiarios y perjudicados seremos todos, no el ayun-

tamiento. El incremento lo pagaremos todas y todos los 
usuarios de agua potable. La repercusión será directa, y 
contemplada en el recibo del agua.
Este bloqueo solo tiene una lectura, irresponsabilidad con 
el pueblo del Campello y no tiene justificación alguna.
La verdad es que no entiendo los posicionamientos. Tam-
poco entiendo que un punto de mayoría absoluta como el 
comentado anteriormente, con muchas lagunas y con más 
intereses particulares, obtenga un respaldo mayoritario y 
sin ningún pero ni cuestión a resolver. Sin embargo, para 
un tema trascendental en el que no cabe discusión política 
alguna, las fuerzas que respaldan los puntos urbanísticos 
sin dudar, se cierren en banda en otros que afectan direc-
tamente a la economía de nuestras familias.
Este bloqueo solo tiene una lectura, irresponsabilidad con 
el pueblo del Campello y no tiene justificación alguna.
Señor alcalde, dialoguemos y avancemos.

Agua turbia en El Campello

Benjamí Soler, regidor de Compromís 
Autor

Para el que no entienda lo del agua del mar

Eduardo Seva
Autor

Todo tiene un límite

Alfred Botella
Autor
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El Campello hace un guiño al turismo nacional El Campello hace un guiño al turismo nacional 
para que se mantenga fiel al destinopara que se mantenga fiel al destino

Som El Campello
u Todo apunta a que este ve-
rano será el visitante nacional el 
que salve la temporada turística 
en buena parte de España. La in-
certidumbre que se cierne sobre 
países emisores y receptores de 
turistas con respecto a las restric-
ciones de movilidad y cierres peri-
metrales, hace que los diferentes 
destinos hayan decidido apostar 
fuerte por el mercado español, 

y dirigen la inmensa mayoría de 
sus acciones en atraer a ese vi-
sitante, ganarse su confianza y 
conseguir ser el destino de sus 
vacaciones.
En esa línea se sitúa el trabajo 
del Ayuntamiento de El Campe-
llo, que en la jornada inaugural de 
la Feria Internacional de Turismo 
de Madrid (FITUR), ha dejado 
hoy bien claro que este año el 
extranjero no será determinante 

para conseguir buenos niveles 
de ocupación y negocio.
La delegación campellera despla-
zada a Madrid, integrada por el 
alcalde Juanjo Berenguer, el pri-
mer teniente de alcalde Julio Oca 
(Cs), la concejala de Turismo Ma-
risa Navarro (PP), y la concejala 
de Bienestar Social Mercé Pairó 
(Cs), ha redoblado esfuerzos por 
promocionar el municipio en las 
diferentes comunidades autóno-

mas españolas que suelen llenar 
apartamentos y hoteles en la cos-
ta levantina.
Y lo han hecho con guiños a la fi-
delidad de ese cliente, sobre todo 
familiar, al que van dirigidos este 
año los videos promocionales, la 
cartelería, las rutas y las propues-
tas elaboradas por el departa-
mento que dirige Marisa Navarro. 
Turismo en familia (todo tipo de 
familias), deseoso de volver a la 
costa, de disfrutar de una buena 
gastronomía y de divertirse de 
forma comedida, actividades pro-
hibidas durante muchos meses 
por efecto de la pandemia sani-
taria.
Para ello, se mantiene el eslogan 
“Sonríe, ya estás en El Campe-
llo”, al que se suma ahora “Son-
ríe, volverás a El Campello”, 
claros mensajes que apelan a la 
felicidad como estado de ánimo 
predominante en quien disfruta 
de unas merecidas vacaciones.
“Porque después de un año tan 
duro nos merecemos un buen 
viaje con los nuestros, ganarle el 
pulso al tiempo y hacernos un re-
galo en forma de calidad de vida”, 

ha señalado Marisa Navarro en la 
presentación del destino en Fitur.
Para atraer a ese turista nacional, 
la concejalía de Turismo basa su 
estrategia en fomentar el mensa-
je “positivo” que difunden quie-
nes nos visitan entre familiares y 
amigos, y en atraer al municipio 
a un buen grupo de los llamados 
“influencers”, expertos en comu-
nicación que a través de medios 
especializados de prensa y sobre 
todo redes sociales transmiten in-
terés por El Campello, e invitan a 
sus seguidores a visitar el pueblo 
en cualquier época del año.
Algunos de esos influencers han 
acompañado hoy a la delegación 
campellera en su puesta de lar-
go en Fitur, como María José, 
de la plataforma “Con los niños 
en la mochila”, el conocido “El 
Pachinko”, o María Jesús Tomé, 
para quienes pasar unos días en 
El Campello “es una experiencia 
muy aconsejable por la diversi-
dad de su oferta, su gastronomía, 
las posibilidades de practicar de-
portes, por su oferta cultural y por 
sus numerosas playas y calas”, 
según han señalado.

El alcalde Juanjo Berenguer, el primer teniente de alcalde Julio Oca (Cs), la concejala de Turismo 
Marisa Navarro (PP), y la concejala de Bienestar Social Mercé Pairó (Cs) en Fitur, Madrid

Som El Campello
u El Auditorio “Mar Rojo” del 
Oceanogràfic de Valencia aco-
gió ayer la entrega de bande-
ras azules que la Asociación 
de Educación Medioambiental 
y del Consumidor (ADEAC) 
concede a las playas, puertos 
deportivos comprometidos con 
el medio ambiente, paseos 
ecológicos y centros de investi-
gación. Al acto, presidido por el 
presidente Ximo Puig, acudie-
ron alcaldes de toda la Comu-
nidad, entre los que estaban el 

de El Campello, Juanjo Beren-
guer, que recogió las enseñas 
correspondientes a las playas 
de Muchavista y Carrer la Mar, 
así como la certificación que ha 
sido concedida al Instituto de 
Ecología Litoral. También dis-
pone de bandera azul, un año 
más, el Club Náutico Campello. 
Las autoridades autonómicas 
destacaron que el distintito es 
un reconocimiento al “esfuerzo 
y buen hacer” de los municipios 
en la gestión de playas, con 
excelentes niveles de calidad. 

La Comunidad Valenciana, 
con 153 banderas azules, en 
la región europea con mayor 
número de distintivos, lo que 
la convierte en un “referente 
internacional”. La provincia de 
Alicante dispone de 89 bande-
ras, el 12’5% de las concedidas 
a España.
Además de Juanjo Berenguer, 
se desplazaron a Valencia el 
presidente del Club Náutico 
Campello, Miguel Baena, y Ga-
briel Soler, director del Instituto 
de Ecología Litoral (IEL). El alcalde Juanjo Berenguer con las banderas azules

El Campello ya tiene sus «banderas azules 2021»El Campello ya tiene sus «banderas azules 2021»
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Som El Campello
u La concejalía de Medioam-
biente, dirigida por el primer te-
niente de alcalde Julio Oca (Cs), 
quiere agradecer la participación 
de todas las personas y entidades 
que, de forma altruista, formaron 
parte de la acción medioambien-
tal a escala nacional de limpieza 
de fondos marinos y arenales, 
“La Cara Invisible del Planeta” ce-
lebrada el pasado sábado 12 de 
junio. Una actividad donde parti-
ciparon centenares de personas 
de manera voluntaria, en una in-
usitada acción, para conmemorar 
el “Día de los Océanos”.

Pero es “Actuamos Alicante”, y 
más concretamente, Natalie Algi-
sie, su fundadora, la que durante 
más de medio año de trabajo, 
ha logrado que en El Campello, 
ayer, cientos de envases, micro-
plásticos  y miles de colillas fue-
ran retirados de nuestro mar y 
arenales.
La acción arrancó a las 09.00h de 
la mañana, en diferentes puntos 
de nuestro litoral. Playa La Alma-
draba, Baños de la Reina, Carrer 
la Mar y la desembocadura del 
Río Seco, eran inundadas por 
cientos de voluntarios que dieron 
más oxígeno a nuestro planeta.

Los alumnos del “Club Náutico El 
Campello”, de las disciplinas de 
vela y kayak, implicados al cien 
por cien, desde la “Cova del Llop 
Marí” hasta la sede del CNC, han 
realizado una limpieza acuática 
de nuestro mar, hasta introducir-
se en las entrañas de la cueva 
eliminando cualquier rastro de 
residuo de nuestros mares.
Al trabajo de “Actuamos Alicante”, 
se unieron ayer, además de per-
sonas anónimas que acudieron 
a la llamada de “La cara invisible 
del planeta”, para hacer realidad 
esta aventura en El Campello, 

diferentes colectivos que trabajan 
altruistamente por la conserva-
ción del medioambiente.
 L’Almadraba, protegida por vo-
luntariado del “CEIP Pla de Ba-
rraques” y el “IEL” (Instituto de 
Ecología Litoral); Los Baños de 
la Reina, rescatados por el “Club 
de Actividades Subacuáticas El 
Campello”, voluntariado del IEL 
y el “Club Snorkel Alicante” y, en 
el Carrer la Mar, la concejalía de 
Medioambiente y Servicios, dis-
poniéndolo todo para que la ac-
tividad fuera un éxito.
Allí, más de 40 voluntarios del 

grupo “Grupo Scout Mare Nos-
trum 679 El Campello”, entre los 
que se hallaban los benjamines 
de tan sólo 5 años de edad, die-
ron muestras ejemplificantes de 
conocer cuánto daño causamos 
a nuestro entorno, a veces de 
manera inconsciente, con cada 
una de nuestras acciones. Para 
eso estuvieron ello allí; para con-
cienciar.
Pero, además, el grupo de volun-
tariado medioambiental y “Refo-
restación Por El Clima”, actuó en 
el espigón de “Punta del Río” y en 
la desembocadura del Río Seco.  

u El sábado, a las 09.00h de 
la mañana y a pesar de la llu-
via, arrancaba la primera de las 
actividades programadas por la 
concejalía de Medioambiente, 
dirigida por el primer teniente 
de alcalde Julio Oca (Cs), con 
motivo de la conmemoración del 
“Día Mundial del Medioambien-
te” y dando el pistoletazo de sa-
lida a la “Semana del Medioam-
biente en El Campello”.
Así, y a pesar de las condicio-
nes meteorológicas, el volun-

tariado de la concejalía y el 
equipo técnico al completo, jó-
venes de El Campello y pobla-
ciones cercanas, miembros de 
“Actuamos Alicante” y del IEL 
(Instituto de Ecología Litoral), 
no dudaron en proseguir con 
la actividad planificada y, entre 
todos, lograron recoger aproxi-
madamente 4 toneladas de es-
combros, 150 kg de envases y 
plásticos y 100 Kg de residuos 
sólidos. Además, desbrozaron 
parte del cauce.

El Campello limpia su Río Seco bajo la lluvia en el Día del Medioambiente

Medio Ambiente coordina acciones Medio Ambiente coordina acciones 
para cuidar El Campello y el planetapara cuidar El Campello y el planeta
lCientos de envases, plásticos, y miles de 
colillas fueron retirados de las costas de El 
Campello durante la jornada organizada por 
la concejalía de Medio Ambiente

l En total se han recogido cuatro toneladas 
de escombro, 150 kilos de envases y 100 ki-
los de residuos sólidos

Los niños del “Grupo Scout Mare Nostrum 679 El Campello” limpiaron la playa del Carrer la Mar

Alumnos de las disciplinas de Vela y Kayak del CN El Campello participaron en la limpieza de fondos



El Ayuntamiento entrega al CBC El Campello la camiseta El Ayuntamiento entrega al CBC El Campello la camiseta 
firmada por Fernando Romay y Jorge Garbajosafirmada por Fernando Romay y Jorge Garbajosa

Som El Campello
u El alcalde Juanjo Berenguer y los concejales 
de Turismo y Deportes, Marisa Navarro y Cristian 
Palomares respectivamente (PP), hicieron entrega 
ayer al Club Baloncesto Casino Campello de una 
camiseta firmada por los míticos baloncestistas 
Fernando Romay y Jorge Garbajosa, que estam-
paron su rúbrica en la prenda a requerimiento del 
primer edil durante la presentación en Madrid hace 
unos días del circuito nacional del campeonato 

3×3 de básquet, que celebrará las jornadas de los 
días 13 y 14 de agosto en El Campello.
En el acto de entrega estuvieron el director técnico 
del club, David Roncero, parte del cuerpo técnico, 
el responsable de Relaciones Institucionales, Pere 
Joan Baeza, y jugadores del equipo infantil, que 
agradecieron el regalo y anunciaron que la cami-
seta se expondrá en las vitrinas del Pabellón Poli-
deportivo Central, donde el club entrena y disputa 
habitualmente sus encuentros oficiales

El alcalde, Juanjo Berenguer, junto al equipo de CBC El Campello

Som El Campello
uEl campellero Juan Antonio 
Sepulcre, flamante campeón 
de Europa de kárate adaptado 
o “parakárate”, título que consi-
guió recientemente en la locali-
dad croata de Parenzo, fue re-
cibido ayer oficialmente por el 
alcalde Juanjo Berenguer, con 
quien departió unos minutos 
sobre el devenir de su carrera 
deportiva y las esperanzas que 
tiene puestas en el campeona-
to del mundo que se celebrará 
en noviembre a Dubái (Emira-
tos Árabes Unidos).
Sepulcre acudió a la recepción 
acompañado de su maestro, 
Vicente Muñoz, de la escuela 
de artes marciales “Twentxo” 

de Sant Vicent, artífice de sus 
progresos sobre la silla de rue-
das y de que nuestro deportista 
se haya convertido en referen-
te internacional de un deporte 
que exige mucha preparación 
y constancia.

Juan Antonio Sepulcre mostró 
al primer edil las dos medallas 
de Europa conseguidas, ya que 
el título de campeón de Europa 
ya lo consiguió en el año 2019. 
Por su parte, Juanjo Berenguer 
hizo entrega a los deportistas 
de un ejemplar del libro “El via-
je de El Campello: 120 años de 
municipio, milenios de historia”, 
con sus mejores deseos de éxi-
tos futuros.

Recepción oficial al flamante campeón 
europeo de kárate adaptado

Juan Antonio Sepulcre junto al alcalde Juanjo Berenguer

Deportes 
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Paralizan un desahucio en la Paralizan un desahucio en la 
calle València de El Campellocalle València de El Campello

Som El Campello
u Según miembros del grupo 
vecinal `El Campello se ayuda’, 
“iban a ser desalojadas tres ve-
cinas: abuela, madre e hija (la 
menor de tan solo ocho años) 
sin contar con alternativa ha-
bitacional”. Además sostienen 
que “los Servicios Sociales mu-
nicipales conocían el caso, ya 
que desde hace más de un año 
(estuvo en suspensión debido a 
la pandemia) el desahucio era 
más que previsible.”. También 
han estado presentes el sindi-
cato de barrios de Carolinas de 
Alicante y el Col.lectiu Antifeixis-
ta d´ Alacant, así como Pedro 

Mario Pardo, edil de EU.
La situación es compleja ya que 
se trata de un conflicto de carác-
ter social. El propietario mantuvo 
una relación matrimonial con una 
de las habitantes de la vivienda, 
la cual finalizó hace unos tres 
años, momento donde se inició 
el desencuentro. “Vinieron aquí 
con una intencionalidad clara, 
primero ella, luego su hija y pos-
teriormente la niña”, ha decla-
rado el hijo del propietario, que 
ha acudido al lugar visiblemente 
enfadado y ha cruzado alguna 
que otra palabra con los vecinos 
agolpados en la vivienda. “Mi 
padre tiene 74 años, está enfer-

mo y viviendo en una caravana 
mientras estas señoras viven en 
una casa de 150m2 con todas 
las comodidades y mi padre pa-
gando luz y agua”, ha lamenta-
do, añadiendo que “los Servicios 
sociales han tenido tres años 
para buscar una solución y no lo 
han hecho”.
A las 10h estaba previsto el 
desalojo, pero una veintena 
de vecinos ha evitado que el 
representante del juzgado pu-
diera acceder a la vivienda y 
levantar acta del desalojo. En 
las inmediaciones estaban dos 
miembros de la Guardia Civil 
para controlar la situación, pero 
sin autoridad legal para actuar 
por la fuerza en primera instan-
cia. Representantes vecinales 
han aclarado que “hay una mo-
ratoria por la que hasta el 9 de 
agosto no se puede hacer nada 
y cuando vuelvan, aquí estare-

mos otra vez porque se trata de 
una situación grave que afecta a 
dos áreas como son violencia de 
género y vulnerabilidad, además 
con una menor de por medio”.
En estos años, se han interpues-
to varias demandas por supues-
tos malos tratos, pero según Ra-
món Palmero, “mi padre ha sido 
absuelto de todas ellas porque 
eran denuncias falsas”. Sobre 

ello, la representante vecinal ha 
confirmado que “las denuncias 
no han prosperado porque la le-
gislación no es coherente”.
La directora general d´ Emer-
gencia habitacional ha solicitado 
la suspensión del lanzamiento 
hasta que las personas que ha-
bitan el inmueble cuenten con 
una alternativa habitacional ade-
cuada.

l Este lunes 14 de junio, ha tenido lugar un conflicto habitacio-
nal en la calle València de El Campello. Una veintena de vecinos y 
miembros de diversos colectivos han paralizado el desahucio judi-
cial previsto en el nº 14 (Piso 2A), evitando que los representantes 
del juzgado accedieran a la vivienda para tramitar el desalojo.

El lunes 14 de junio diversos colectivos vecinales frenaron un desaucio judicial

Impidieron la entrada al inmueble situado en el Número 14 de 
la calle Valencia

: “Mi padre tiene 74 años, está enfermo y viviendo 
en una caravana mientras estas señoras viven en 
una casa de 150m2 con todas las comodidades”
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uDespués de 1 año 
desde que abrimos nues-
tras puertas, sin saber 
la pandemia que se nos 
venía encima y lo duros 
que iban a ser estos me-
ses para todos, desde 
la Consulta de Gineco-
logía y Obstetricia de la 
Dra. Irene Vela tenemos 
que dar las gracias a to-
das nuestras pacientes 
por su apoyo incondicio-
nal, por su confianza y 

sus recomendaciones.  
Esto nos permite seguir 
preocupándonos por la 
salud de cada una de 
nuestras pacientes en 
las diferentes etapas de 
la vida de la mujer, po-
niendo especial énfa-
sis en la educación de 
la medicina preventiva, 
prestando asesoramiento 
profesional en las dudas y 
patologías que puedan ir 
surgiendo. Asimismo, rea-

lizamos seguimiento del 
embarazo de una forma 
personalizada y detalla-
da, con la mejor tecnolo-
gía 4D y 5D para conocer 
al nuevo miembro de la 
familia desde que co-
mienza su formación.  
Ponemos a disposición 
de nuestras pacientes 
distintos canales para 
establecer comunicación, 
ya sea vía telefónica, por 
e-mail, a través de las 
redes sociales que man-
tenemos actualizadas o 
mediante nuestra página 
web, en la que se pue-
de concertar cita on-line 
a cualquier hora del día.  
Por el momento, colabo-
ramos con las compa-
ñías aseguradoras DKV y 
Adeslas, con la intención 
la ampliar el abanico de 
opciones en este sentido.  
Encontrar una ginecóloga 
de confianza que te apo-
ye, que te escuche y con 
la que te sientas cómoda 
preguntando absoluta-
mente todo, es nuestro 
objetivo y nuestra forma 
de trabajar.

Ginecología y Obstetricia Dra. Irene Vela

u Proteger y cuidar de tu oído durante 
el verano con buenas practicas puede 
ayudar a gozar en el futuro de una buena 
salud auditiva.
Prevenir antes que curares una buena 
opción siempre que hablemos de salud. 
Y es que la mayoría de la población no 
esta suficientemente concienciada de los 
daños que pueden provocar en los oídos 
la exposición a ruidos intensos y prolon-
gados, típicos en las fiestas populares, el 
alto volumen de los conciertos estivales 
al aire libre o el contacto con el agua.
Durante el verano, nuestros oídos que-
dan expuestos a mas factores nocivos 
que durante el resto del año. Especial-
mente porque la humedad, provocada 
por los baños en piscinas o playas, favo-
rece la proliferación de bacterias y hon-
gos que pueden ocasionar molestias oti-

tis externas. De hecho, en el caso de los 
niños, suelen ser unas de las patologías 
mas recurrentesen los próximos meses.
Por eso en AMPLIVOX CENTRO AU-
DIOLOGICO, tratamos la prevención y 
cuidado de los oídos de nuestros pacien-
tes, también en verano. Por eso aconse-
jamos, el uso de TAPONES DE BAÑO 
A MEDIDA, para garantizar el ajuste her-
metico con el oído externo. Es aconseja-
ble para aquellos pacientes con patolo-
gías auditivas de diversa causa.
Y también aconsejamos el uso de BAN-
DAS AJUSTABLES DE NEOPRENO, 
pueden utilizarse conjuntamente con los 
tapones de baño a medida para conse-
guir una protección total.
RECUERDA QUE PUEDES DISFRU-
TAR DEL VERANO 100% A LA VEZ QUE 
CUIDAR DE TU SALUD AUDITIVA.

Amplivox                       Violeta Jacobo - Audioprotesista

Cuida tu salud auditiva en verano
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IlletaSofás

 Liquidación 
de sofás de 
exposición

Ferretería Zaballos es el negocio del sector más antiguo de San Vicente del 
Raspeig. Cada verano se renuevan y ofrecen atractivas soluciones para 
nuestro bienestar en el hogar. Descubre su amplia variedad en bricolaje y 
productos de jardín, además de ser especialistas también en pintura, electro-
domésticos, herramientas, cerraduras, mosquiteras y copia de llaves.

Ferretería Zaballos

 
 Confía en ellos para todo 

tipo de compra, instalación o repara-
ción, especialmente en esta época 
del año donde es necesario antici-
par la llegada de un verano que ya 
se nos ha echado encima. Mejora tu 
calidad de vida a la vez que ahorras 
tiempo, dinero y energía. En Toldos 
Vicente realizan tus productos a 
medida, destinados a todo tipo de 
espacios y estancias. Consigue la 
sombra que necesitas y gana en 
bienestar confiando en los mejores 
profesionales del sector.

Comercio tanto al por mayor 
como menor de maquinaria 
agrícola y jardinería, así como 
su reparación. Los mejores 
en el mantenimiento y repa-
ración de todo tipo de maqui-
naria agrícola. Atención muy 
profesional, rápida y efectiva. 
Disponen de un amplio abani-
co en marcas de maquinaria y 
tractores. Lo que no tienen te 
lo consiguen. Destacan por el 
asesoramiento, la seriedad y 
la calidad humana, que les ha 
hecho ganarse la confianza y 
fidelidad de sus clientes.

Levante Mantenimiento Maquinaria Agrícola

Ofrecen los mejores productos 
de cristalería. Son especialistas 
en el diseño y fabricación de es-
tructuras de cristal como mam-
paras para el baño y disponen 
de simulador virtual para hacer-
nos a la idea del resultado. Todos 
sus servicios son destinados a 
particulares, interioristas, carpin-
teros, etc. Realizan la instalación 
y reparación de persianas de 
aluminio, y reparan desgastes 
en la carpintería de aluminio de 
propiedad del cliente.

SM Cristalería

 
 

En VM están comprometidos a dar el mejor 
servicio a sus clientes para que consigan la 
mayor tranquilidad y comodidad posible a la 
hora de comprar electrodomésticos y tecno-
logía. El trato cercano que llevan ofreciendo 
desde hace 15 años está ahora disponible las 
24 horas del día en su nueva tienda online, en 
la que la oferta y experiencia es similar a la de 
su tienda, desde pequeños y grandes electro-
domésticos hasta las últimas novedades en 
smartphones o tablets, así como los mejores 
electrodomésticos para equiparte de cara a la 
llegada del calor.

VM ElectrodomésticosToldos Vicente
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ACT IVA DESAMIANTADOS

Los mejores profesionales en desmontaje y retirada de materiales que contienen amianto
El amianto es un producto altamente cancerígeno, que se vuelve peligroso 
para nuestra salud con el paso de los años y que sigue presente en nuestro 
entorno. Por ello, Activa Desamiantados lleva más de una década especia-
lizándose en el desmontaje y retirada de materiales que contienen amianto.
En este tiempo han conseguido abaratar costes y ajustar al máximo sus 
precios, siempre cumpliendo todas las normas de seguridad y contando 
con la supervisión de los inspectores de trabajo. Pueden actuar en cual-
quier tipo de material, desde desmontar una placa o un depósito hasta su-
perficies de miles de metros.
Actualmente están trabajando en las tuberías de Rabassa y el barrio Pla 
Garbinet de Alicante, pero se distribuyen a lo largo de toda la provincia. 
Aseguran el servicio más completo, volviendo a colocar nuevas cubiertas 
tras retirar las antiguas o volviendo a instalar las tuberías de PVC.
No juegues con tu salud y la de los tuyos, ponte en contacto con ellos y 
pondrán solución a todas tus inquietudes de la forma más profesional.

Sobre el amianto
El amianto, o asbesto, es uno de los componentes del fibrocemento, un 
material de construcción que en España fue comercializado por la empresa 
Uralita, de ahí que comúnmente se conozca como uralita. Está compuesto 
por fibras microscópicas que pueden permanecer en suspensión en el aire 
el tiempo suficiente para que representen un riesgo respiratorio.
Los principales efectos sobre la salud que la evidencia científica hasta 
ahora ha estudiado corresponden principalmente a los de la exposición al 
amianto en el entorno laboral, incluyendo la asbestosis, los efectos fibro-
santes de la pleura o pericardio, el mesotelioma pleural, peritoneal y de 
otras localizaciones, el cáncer de pulmón y, más recientemente, el cáncer 
de laringe. No obstante, cada vez son más los estudios que analizan los 
efectos del amianto ante exposiciones extralaborales.
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-Brazos deslizantes con
huecos para almacenaje
-Extraible en cama XXL
-Guías reforzadas de apoyo al
suelo 
-Tapicería antimanchas

Sanvi Sofas

Disponibilidad inmediata

799 euros

Prepárate para la llegada del ve-
rano conociendo el amplio catálo-
go que Hola Jau tiene preparado 
para tu jardín. Desde productos 
para el mantenimiento de la pis-
cina hasta todo tipo de abonos 
orgánicos sobre el que recibirás 
el mejor asesoramiento. Dispo-
nen de cloro rápido, granulado, 
en tableta o planificador de aguas 
turbias. Tienen alguicidas, lim-
piadores, desinfectantes, recoge 
hojas y mucho más que puedes 
descubrir por ti mismo, así como 
la gama de macetas para decorar 
tu hogar. No olvides que Hola Jau 
no es sólo una tienda de masco-
tas, es mucho más que eso.

Hola Jau

 
 

Puertas Demetria
Empresa de carpintería y decoración establecida en la 
provincia de Alicante, donde trabajan constantemente bus-
cando alcanzar un mejor conocimiento de los diferentes 
elementos que intervienen en el desarrollo, planificación y 
ejecución de los cada día más exigentes proyectos de de-
coración en madera donde trabajan con puertas, armarios, 
cocinas, tarimas y ventanas. Su objetivo es ofrecer una 
variada gama de productos de calidad y un eficaz servicio 
profesional totalmente personalizado.
Un equipo de profesionales capacitado para desarrollar 
proyectos de todo tipo y complejidad, como promociones 
de viviendas, locales comerciales, edificios públicos, vi-
viendas particulares o espacios exteriores.
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En Pinturas Mutxamel vienen pres-
tando servicio desde hace más de 
15 años, obteniendo un alto grado de 
satisfacción por parte de sus clientes. 
Especialistas en el asesoramiento y 
venta de pinturas y productos de de-
coración a precios muy competitivos y 
con atención personalizada. Distribui-
dores de las marcas Pinturas Adoral 
y Pinturas Ureña, poniendo a su dis-
posición todos los productos de am-
bos fabricantes, tanto para la industria 
como para la decoración.
Así mismo, cuentan con el sistema 
tintométrico Servicolor 2000 de Titán 
Pinturas, con el cual es posible elabo-
rar miles de colores al instante, bajo 
petición. 

Pinturas Mutxamel

Desde 1975 esta 
empresa viene ofre-
ciendo sus servicios 
con gran profesio-
nalidad. Su espe-
cialidad es la venta 
de maquinaria para 
la agricultura y la 
jardinería, pero po-
demos encontrar 
todo tipo de utensi-
lios, herramientas e 
incluso vestimenta 
para la agricultura y 
la jardinería. Manolo se ocupa personalmente de la asistencia técnica 
de sus marcas: Honda, Stihl, Echo e Hitachi.

Agrojardín Manolo
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Un referente en el mundo 
de las pinturas que duran-
te años lleva ofreciendo los 
mejores productos a sus 
clientes. Este verano, no 
dejes de descubrir la pintura 
especial para borde de pis-
cinas, que ofrece un rendi-
miento y una resistencia im-
permeable y antideslizante. 
Todo dentro de un catálogo 
inagotable de opciones idea-
les para anticipar el verano y 
cuidar y mantener tu piscina, 
hogar y jardín de una forma 
inmejorable.

Pinturas y Decoración La Almazara/Distribuciones Bernal

Los mejores expertos fabri-
cando sombras. Profesio-
nales de toda la vida que 
solucionarán tu problema 
a la máxima brevedad 
posible. No dejes de des-
cubrir su tienda-taller de 
cortinas, persianas, toldos, 
mosquiteras, motores, etc.. 
Ofrecen una gran varie-
dad de soluciones para el 
hogar: persianas, cortinas, 
persianas venecianas y ali-
cantinas, así como toldos, 
mosquiteras y accesorios. 
También son especialistas 
en motorización de persia-
nas, toldos y cortinas.

Coperlux

 
 

Empresa familiar con más de 20 
años de experiencia en el sector del 
mueble de cocina. Su principal obje-
tivo es realizar cocinas a medida, de 
manera artesanal, usando los mejo-
res materiales del mercado para que 
sus clientes queden totalmente satis-
fechos. Disponen de una exposición 
permanente para dar respuesta a las 
exigencias del mercado a la vez que 
ofrecen atención personalizada y 
gestión de proyectos integrales para 
el desarrollo de tu hogar.

Alejandro Moreno 
 

Desinfecciones Hernández - Multiservicios Alua
Servicios de Desinfección (Microorganismos), Desin-
sectación (Cucarachas, Hormigas, Pulgas, etc), Des-
ratización (Ratas y Ratones) y Control de xilofagos 
con tratamientos perimetrales, además de una am-
plia gama de aparatos para insectos voladores. Ade-
más, desde hace un tiempo realizan un servicio inte-
gral gracias a multiservicios Alúa, que s encarga de 
obra y reformas, jardinería, fontanería, electricidad, 
pintura, pladur, aire acondicionado y mantenimiento 
de comunidades. Conócelos y descubre en todo lo 
que te pueden ayudar, especialmente con la llegada 
del verano y de algunos insectos característicos de 
esta época del año.
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Especialistas en fa-
bricación y montaje 
de carpintería de 
aluminio. Realizan 
todo tipo de traba-
jos, siendo garantía 
de calidad y con-
fianza gracias a 
su profesionalidad. 
Confía en ellos este 
verano para esos 
trabajos pendientes 
y no te preocupes 
por tu bolsillo, ya 
que ellos ajustarán 
el precio lo máximo 
posible.

Aluminios Manolo

 
 Macrotienda/agrocentro 500m2, dispo-

nen de todo para tu animal y jardín, así 
como consultorio veterinario y peluque-
ría canina. En su almacén DE 400M2 y 
con parking propio muy cómodo encon-
trarás todo tipo de artículos, accesorios 
y alimentación para tus animales. Traba-
jan con muchas marcas a los mejores 
precios y con una amplia sección de ar-
tículos para jardinería y huerto, artículos 
de riego, productos para piscinas, fito-
sanitarios o abonos, ideales para estos 
meses estivales.

Toldos López siempre 
pensando en el bienestar 
de sus clientes. Son un re-
ferente a seguir por su pro-
fesionalidad y seriedad. 
Ofrecen máxima calidad al 
mejor precio, con ofertas 
continuas y realización de 
presupuesto sin compro-
miso. Este verano encuen-
tra aquello que necesites: 
mosquiteras, toldos, auto-
matismos, estructuras de 
terraza, pérgolas de ma-
dera, cortinas de interior, 
etc…

Toldos López

 
 

Carpintería de Aluminio Alumizear
Empresa especialista en cerra-
mientos, carpintería de aluminio 
y PVC. Llevan muchos años tra-
bajando en este sector por la pro-
vincia de Alicante y disponen de 
un amplio catálogo de servicios 
(cerramientos cortina de cristal, 
reparación y colocación de toldos, 
techos retráctiles, puertas, mam-
paras de baño…) son profesio-
nales expertos en su trabajo que 
buscan siempre la satisfacción del 
cliente mediante un resultado final 
inmejorable.

 

 

Crespo Electricidad - Electrobombas San Vicente
Crespo Electricidad
Las instalaciones eléctricas siempre son 
un quebradero de cabeza, por eso lo 
mejor es dejar todo este tipo de obras 
en manos de expertos como los Crespo 
Electricidad. En su local de la Avenida 
Ancha de Castelar te recibirán encan-
tados de poder ayudarte. Con más de 
43 años de experiencia en el sector de 
la instalación eléctrica, son capaces de 
hacer trabajos e instalaciones de media 

y alta tensión. Además también son expertos en la instalación de redes telegráfi-
cas, telefónica, tanto normal como sin hilos, y de televisión. 
De la mano de Crespo Electricidad cualquier complicación eléctrica se convierte 
en coser y cantar.

 Electrobombas San Vicente
De  cara al verano hay que ir poniendo a 
punto la piscina, y es en Electro-Bombas 
San Vicente donde podrás encontrar 
todo lo necesario para dejarla niquelada 
y disfrutar de ella todo el verano. Desde 
1990 trabajan para asegurar que sus 
clientes tengan a su alcance unos servi-
cios y productos de la más alta calidad 
de la mano de las primeras marcas del sector. Avalados con más de 20 años de 
experiencia en la distribución y reparación de equipos de bombeo en todos sus 
tipos posibles (bombas hidráulicas, electrobombas, grupos de presión, etc.), al 
igual que equipos para el tratamiento de agua, piscinas y riego en San Vicente. 
Además cuentan con una amplia gama de maquinaría agrícola y de jardinería, 
complementos y accesorios de riegos, así como tratamientos de agua.   
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Club Náutico Campello

La novena edición de las Jornadas Gastronómicas del Club Náutico El Campello 
colgaba el cartel de ‘todo reservado’ varias semanas antes de la cita culinaria

Som El Campello
uLa cocina marinera ha sido el eje con-
ductor de los menús de las tres jornadas. 
Unas elaboraciones que hacían las deli-
cias de los amantes del buen comer. Los 
socios y comensales asistentes han podi-
do degustar arroces, mariscos, calderos y 
las mejores carnes y pescados; todo ello 
regado con una selección de vinos muy 

cuidada.
La ya clásica cita culinaria que cumplía su 
noveno aniversario se celebraba entre el 2 
y el 4 de junio. Durante las 3 jornadas, la 
gastronomía marinera del restaurante ha 
suscitado un gran protagonismo gracias a 
su propuesta basada en la calidad del pro-
ducto y su cocina de proximidad con técni-
cas de vanguardia, respetando siempre la 

esencia tradicional.
La jornada que puso el broche final a 
esta convocatoria para los amantes de la 
cocina, con un menú dedicado al “Mar y 
la Tierra”, inspirado en el mundo náutico 
que los asistentes pudieron degustar y 
conocer de primera mano tanto la cali-
dad del producto local campellero como 
la excepcional maestría de su equipo de 

cocina.
Durante los días del evento los comen-
sales han podido disfrutar también de los 
stands de Vermú Petroni, Cerveza El Águi-
la, los maestros cocteleros de Royal Bliss 
y Beefeater; así como el maestro cortador 
Francisco Cano de Sibaritas Expertos a 
Cuchillo.
El Presidente del CNC, D. Miguel Baena 
Moreno, ejercía de anfitrión durante la 
celebración de esta semana de la gastro-
nomía del Club, señalada entre las citas 
culinarias de la sociedad alicantina.  Una 
edición que contaba en su inauguración 
con la presencia del Alcalde de El Campe-
llo, D. Juan José Berenguer, y el Concejal 
de Deportes. D. Cristian Palomares. Ade-
más, de autoridades civiles y sociales de 
la localidad.
Tres intensos días en los que la gastro-
nomía marinera del restaurante CNC ha 
brillado con luz propia; y que han servido 
al equipo de restauración del Club para co-
ger fuerzas gracias a su magnífica acogida 
con todo reservado semanas antes de la 
cita. Ahora, José Manuel Fornés, respon-
sable de restauración, piensa ya en la edi-
ción de 2022; año en el que estas jornadas 
cumplirán su décimo aniversario.

l Tras un año sin este evento de la gastronomía marinera debido a la pandemia, este pa-
sado miércoles 2 de junio, los salones y terrazas del Restaurante Club Náutico Campello 
volvían a celebrar sus tradicionales jornadas gastronómicas. Una edición especial, más 
escueta al estar marcada por los protocolos Covid, que cosechaba un lleno total durante 
los tres días con los que ha contado la edición 2021 de su IX Semana Gastronómica.

Desde el Club Náutico se celebró la IX Semana Gastronómica

Tres intensos días en los que 
la gastronomía marinera del 
restaurante CNC ha brillado 
con luz propia
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